

## Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien

### 29. Januar 2018

Unserre Ansprechpartnerin Lailah und ihr Ehemann Richard zeigten uns heute zunächst unsere "neue Heimat auf Zeit". Wir lernten so die touristischen Highlights der Stadt und auch die Partnerschule der Klara-Oppenheimer-Schule kennen. Jetzt können wir uns hoffentlich auch "Handy-los" aus der Unterkunft wagen ohne verloren zu gehen. Frau Wallner wird beruhigt sein :-)



Nach einem Mittagessen an der Partnerschule gingen wir zu Markus Praktikumsbetrieb, dem Bistro Nian. Dort begrüßte uns der Küchenchef Nick sehr herzlich und teilte Markus den Ablauf der nächsten Tage mit. Wir sind gespannt auf die Dinge die da kommen werden...

Nach dem mehr als herzlichen Empfang durch Lailah und ihren Mann, die beide sehr viel ihrer Freizeit für uns geopfert haben, bedankten wir uns bei beiden mit einem abendlichen 3-Gänge-Menü. Dieses Mal gab es folgenden Menüablauf:

- Gebratene Garnele | Gurken - Wasabiragout | Wildkräutern
- Rosa Entenbrust | Polenta | Dörrpflaumen | Auberginen
- Kaiserschmarrn | Apfelkompott

Wieder blieben keine Teller voll.



#### Ansprechpartner

R. Wallner, StDin  
Stettiner Str. 1  
97072 Würzburg  
Tel 0931/ 7908 100



Erasmus+